

KIM

Kunjungi Tanah Datar Hijrah Fest Siap Promosikan Pariwisata Dan Produk Umkm

Joni Hermanto - TANAHDATAR.KIM.WEB.ID

Jan 26, 2023 - 20:04



Foto : Dok. Prokopim Pemkab. Tanah Datar

TANAH DATAR - Kabupaten Tanah Datar merupakan salah satu Kabupaten di Sumatera Barat yang memiliki keunikan tersendiri salah satunya adat budaya, kuliner khas, produk UMKM dan tidak kalah penting adalah keindahan alamnya.

Hal tersebut disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra saat menerima kunjungan Tour Wisata Event Hijrah Fest di Indojolito, Selasa (24/1) malam didampingi Asisten ekonomi dan pembangunan Abdul Hakim, Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga Hendri Agung Indrianto.

Hadir dalam rombongan Ustadz Muhammad Fakhurrazi Anshar, Arie Kuncoro Untung, dan juga Ade Jigo.

Bupati Eka Putra dikesempatan itu menyampaikan ucapan selamat datang kepada seluruh rombongan Hijrah Fest atas kunjungannya ke Tanah Datar. Dikatakan Eka Putra, Tanah Datar merupakan kabupaten yang memiliki keindahan alam, kuliner khas dan berbagai produk UMKM, sangat banyak tempat wisata yang bisa di kunjungi disini diantaranya ada Istano Basa Pagaruyung, Puncak Aua Sarumpun, desa terindah di dunia Nagari Tuo Pariangan, Puncak Pato dan lainnya," ungkapnya.

"Terima atas kunjungan Hijrah Fest ke Tanah Datar, semoga mendapatkan kesan yang menarik selama berada disini," ujar Eka Putra.

Menanggapi hal tersebut, Arie Kuncoro Untung tertarik dengan wisata alam yang disampaikan Bupati dan rencananya besok dan melakukan kunjungan ke beberapa lokasi wisata di Tanah Datar. "Beberapa lokasi wisata yang di tawarkan bapak Bupati, Saya sangat tertarik Insya Allah besok kita bersama dengan rombongan akan mengunjunginya," ucap Arie Untung.

Selain itu, tambah Ari Untung didampingi Ustadz Muhammad Fakhurrazi Anshar dan Ade Jigo juga sepakat untuk mempromosikan pariwisata dan produk UMKM yang sangat menarik dan memiliki ciri khas dari Tanah Datar.

Ustadz Muhammad Fakhurrazi Anshar juga menambahkan bahwa kedatangannya dan rombongan ke Tanah Datar dalam rangka tour wisata sebelum pelaksanaan kegiatan Hijrah Fest "Padang Pulang Basamo 2023" pada tanggal 27-29 januari 2023 di The Premier Hotel Padang dengan kegiatan kajian, talkshow, nasyid, festival UMKM dan game anak.

Diakhir pertemuan Ari Untung dan rombongan juga menyampaikan ucapan terima kasih atas sambutan dari pemerintah Tanah Datar. "Ayo ke Tanah Datar, rancak bana, Tanah Datar autentic minangkabau," pungkasnya.

Dikesempatan tersebut juga banyak hal yang didiskusikan diantara promosi wisata dan UMKM, salah satu ke depannya produk UMKM dari hasil pengrajin berupa tas dari sisa garmen akan dipasarkan di Jakarta melalui team Hijrah Fest Arie Kuncoro Untung. **(JH)**